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Addio pollai
CIL ORSIVO

di Vincenzo Figlioli

C
ome accade per ogni nuovo governo, anche in queste
ore gli internauti del Bel Paese stanno andando a
spulciare le biografie dei Ministri di recente nomina.

Così, nelle ultime ore abbiamo avuto modo di sapere che Te-
resa Bellanova ha la licenza media, che Roberto Speranza e
Alessandro Di Battista, tempo fa, sono quasi venuti alle mani
e che il titolare dell’Istruzione Lorenzo Fioramonti vuole fi-
nanziare gli aumenti di stipendio degli insegnanti applicando
micro tasse su merendine e bibite gassate. In poco tempo, le
citate informazioni sono diventate virali, scatenando reazioni
diverse tra i detrattori e i sostenitori del Conte bis. Nel frat-
tempo, sta per iniziare un nuovo anno scolastico e tanti stu-
denti si apprestano a tornare in classe sapendo già di dover
condividere le proprie ore di lezione con altri 30 compagni,
stipati come sardine in locali non sempre adeguati alla fre-
quenza scolastica. Al di là della questione delle merendine,
appare dunque interessante leggere che tra gli intendimenti
del neo Ministro Fioramonti ci sia l’abolizione delle cosid-
dette “classi pollaio”, autentico abominio alimentato negli
ultimi decenni da una concezione “numerocentrica” della
scuola, in cui gran parte delle scelte attuate dai governi rien-
travano in una logica più adatta a un’azienda che produce
profitti che a una realtà che dovrebbe formare cittadini e pro-
fessionisti del futuro. [ ... ]                       ...continua in seconda

IL COMMISSARIO CITTADINO DEL CARROCCIO INDICA IL PERCORSO VERSO LE AMMINISTRATIVE

Il nuovo corso della Lega a Marsala,
Plescia: “Linea comune per tutti”
D

al 21 agosto i leghisti lilybetani hanno una nuova
guida. Si tratta di Mauro Plescia, originario di Pa-
lermo, ma da 30 anni residente a Marsala e fresco

di nomina alla carica di commissario cittadino del partito
di Salvini. Com’è avvenuto questo passaggio? In realtà
tutta la regione è stata commissariata, in quanto il senatore
Stefano Candiani, commissario della Lega in Sicilia, ha de-
ciso di azzerare le strutture precedenti e di nominare nuovi
commissari per ogni provincia. Per quale ragione? Per ra-
gioni strettamente organizzative. A differenza del resto del
Paese, in Sicilia si era creato un sistema di circoli che non
permetteva un’organizzazione funzionale. Ogni circolo si
costituiva in maniera autonoma e questo non garantiva una
linea comune all’interno della stessa città. Per cui, con lo
scioglimento di tutti i circoli, siamo arrivati ad un unico
commissario per ogni realtà comunale, proposto dal com-
missario provinciale e ratificato dal commissario regionale.
[ ... ] 

...continua in seconda
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Toti e Totino - “Eccoci Qua”

VENERDÌ 13
PIAZZA DELLA REPUBBLICA
0RE 21.00  

ENOTECA DELLA STRADA DEL VINO
DI MARSALA PALAZZO FICI
0RE 22.30/01.00

Calici & Dj Set Ruby & Co – Live Music

SABATO 14

PIAZZA DELLA REPUBBLICA
0RE 20.30  

STRADA DEL VINO DI MARSALA
PALAZZO FICI
0RE 19.00
Gruppo Popular Music
Gruppo Jazz
Conservatorio
A. Scontrino di Trapani

Antonello Costa Show
0RE 22.00  

DOMENICA 15
STRADA DEL VINO DI MARSALA
PALAZZO FICI
0RE 18.30
Concerto
New Saxophone Orchestra
diretta dal M° Paolo Morana

Gino De Vita Trio
Pino Daniele Project

PIAZZA DELLA REPUBBLICA
0RE 20.30  

Matranga e Minafò
0RE 22.00  

Mauro Carpi Sextet
0RE 21.30  
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CONTINUA DALLA PRIMA / IL CORSIVO

CONTINUA DALLA PRIMA
[ Il nuovo corso della Lega a
Marsala, Plescia: “Linea co-
mune per tutti” ] - A Marsala si
era creata una certa confusione
tra i due circoli esistenti. Come
hanno preso questo nuovo
corso? La confusione non si era
creata solo a Marsala, ma in tutta
la Sicilia. Ho incontrato gli ex
presidenti dei due circoli, Fanny
Montalto e Vito Armato: entrambi
hanno accettato di buon grado la
nuova linea, mostrando grande
collaborazione. Il mio obiettivo è

costituire una squadra unita, in
vista delle prossime amministra-
tive. A proposito di amministra-
tive: andrete da soli, con il
centrodestra unito o un pro-
getto civico? E’ prematuro par-
larne. Per quanto mi riguarda,
vedrei bene la Lega in un centro-
destra ampio, arricchito anche da
qualche realtà civica. Al mo-
mento, però, sono più concentrato
su una serie di sub obiettivi, a
partire dalle 5000 firme che pre-
senteremo al sindaco Di Girolamo

per ripristinare i consigli di quar-
tiere. Si sta parlando molto, in
queste settimane, di una certa
competizione tra Lega e Fratelli
d’Italia, che in Sicilia si stanno
contendendo diversi potenziali
rappresentanti politici… Finora
non ho avuto modo di incontrare
gli amici di Fratelli d’Italia, che
sono nostri alleati naturali. Mi è
stato raccontato del passaggio di
alcuni militanti della Lega a Fra-
telli d’Italia e certamente non
posso bloccare chi decide di an-

dare verso altri partiti. Sicura-
mente, io non sto cercando di por-
tare nella Lega chi fa parte di
Fratelli d’Italia. Che opinione si
è fatto della decisione di Salvini
di porre fine al governo con il
M5S? Penso che era un passaggio
necessario. Non si poteva fare
una manovra economica dettata
dall’Unione Europea. Per i leghi-
sti siciliani ritengo sia stata una
liberazione. Salvini ha avuto co-
raggio e presto lo capiranno tutti
gli italiani.[ vincenzo figlioli ]

[ Addio pollai] - “I miei
figli studiano in Germania
e lì non si superano i ven-
tun posti per aula”, ha af-
fermato il nuovo Ministro,
che ha anche auspicato la
valorizzazione del ruolo dei
docenti, la cui missione la-
vorativa appare da tempo
come un percorso sempre
più tortuoso, tra le man-
sioni burocratiche, i numeri
richiesti dai dirigenti e
l’incomunicabilità con le

famiglie. Nel programma
del nuovo governo, si legge
anche di nuovi investimenti
sull’edilizia scolastica, di
contrasto alla dispersione e
al bullismo e di sostegno
economico agli studenti che
provengono da famiglie con
redditi medio-bassi. Punti
parimenti condivisibili e
assolutamente non rivolu-
zionari rispetto a quanto
previsto dalla nostra Costi-
tuzione in materia di istru-

zione scolastica. Natural-
mente, non è la prima volta
che sentiamo e leggiamo
enunciazioni di buon senso,
come quelle qui citate. Ci
piace pensare che gli errori
del passato possano avere
insegnato qualcosa e che,
per usare le parole del neo
Ministro, si possano rimet-
tere “scuola, formazione e
ricerca al centro dello svi-
luppo del Paese”. Ci vorrà
del tempo, ma da qualche

parte bisognerà prima o
poi cominciare. Nei giorni
scorsi, nel suo intervento
via Skype all’inaugura-
zione della Summer School
di Marsala, il direttore
della Treccani Massimo
Bray ha voluto citare un di-
scorso di Enrico Berlin-
guer, in cui, rivolgendosi ai
ragazzi della Fgci all’inizio
degli anni ’70, a proposito
della crisi che stava attra-
versando il Paese in quegli

anni, sottolineaval’impor-
tanza della conoscenza,
“fondamentale per co-
struire un mondo nuovo e
uomini capaci di sapere
cosa fare”. Considerazioni
che mantengono oggi tutta
la loro attualità, a fronte di
quel nuovo “umanesimo”
auspicato dal presidente
Conte che speriamo dav-
vero si possa affermare nel
nostro Paese in un futuro
non troppo lontano.

La Regione autorizza le spesa per i sottopassaggi 
A MARSALA SARANNO ABOLITI 10 PASSAGGI E LIVELLO. PREVISTO UN IMPEGNO DI ALCUNE DECINE DI MILIONI DI EURO

“U
n altro determinante, se
non decisivo, passo è
stato fatto nell’ambito

dell’iter tecnico-burocratico finaliz-
zato alla realizzazione di sotto e so-
vrapassi con la conseguente
eliminazione di alcuni passaggi a li-
vello del territorio marsalese”. E'
quanto si apprende in un comunicato
stampa diffuso dal comune di Mar-
sala. La giunta regionale di governo
presieduta da Nello Musumeci ha
con proprio atto deliberativo, dato
mandato al Dirigente dell’Assesso-
rato alle Infrastrutture, alla Mobilità
e ai Trasporti di procedere alla sti-
pula del Protocollo d’Intesa con
Rete Ferroviaria Italiana per proce-
dere all’eliminazione in tutta la Sici-
lia – con la realizzazione di sotto e
sovrappassi – di 20 passaggi a li-
vello per una spesa complessiva di
67 milioni di euro, 53 dei quali ver-
ranno investiti dalla Regione e 14 da
Rete Ferroviaria Italiana. “Siamo
soddisfatti perché la nostra richiesta

di costruire sotto e sovrappassi al
fine di eliminare diversi passaggi a
livello nel territorio marsalese non
solo è stata accolta ma sta  andando
avanti con celerità – ha detto il sin-
daco Di Girolamo. Desidero ringra-
ziare il Presidente della Regione,
l’assessore regionale alle infrastrut-
ture Marco Falcone e Rfi.  Il nostro
compiacimento è ancor più consi-
stente nel constatare che buona parte

delle opere programmate a livello
regionale - ben 10 su 20 (la metà) -
riguarderanno Marsala. Debbo dire
che si tratta di importanti interventi
a conferma della volontà di Rfi di
procedere in tempi brevi nella realiz-
zazione di queste strutture che con-
sentiranno di snellire e rendere più
fluido e sicuro il traffico veicolare
evitando fastidiose e spesso prolun-
gate attese davanti ai passaggi a li-

vello chiusi”. In particolare il pro-
gramma approvato a Palermo, pre-
vede l’abolizione di 20 passaggi a
livello in Sicilia così ripartiti dei
quali 14 nella tratta  Alcamo-Trapani
(10 a Marsala e 4 a Trapani) 2 nella
tratta Palermo-Messina (Santa Fla-
via), 1 nella tratta Canicattì-Ispica
(Vittoria) e 4 nella tratta Lentini-
Gela (Scordia, Militello Val di Cata-
nia e Vizzini).  A questo traguardo si
giunge dopo oltre tre anni di solleci-
tazioni da parte dell'amministrazione
marsalese e di tutta una serie di in-
contri tecnici con Amministratori e
dirigenti della Regione. Come si sa,
nel circondario marsalese  la Ferro-
via oltre ai 27 Passaggi a Livello e
24 Km di linea ferrata, equamente
divisi nei due versanti sud e nord,
conta anche 3 Stazioni  (Petrosino -
Strasatti; Marsala; Mozia-Birgi), 2
fermate (Terrenove e Spagnuola) e 2
opere di attraversamento stabili (sot-
topassaggio di via Ugdulena e Ca-
valcavia dello Stadio).
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C
on due distinti  provvedi-
menti, il Comando della Po-
lizia Municipale di Marsala

ha disposto variazioni alla circola-
zione veicolare in due zone del ter-
ritorio, a decorrere da lunedì
prossimo. In particolare, dal 9 al
14 settembre saranno interdetti  i l
transito veicolare e la sosta sulla
via Del Fante, nel tratto compreso
tra le cantine Pellegrino e la rota-
toria di Sappusi/Corso Gramsci.
La chiusura al traffico è resa ne-

cessaria per consentire la pulizia
delle caditoie e la verifica della
funzionalità della fognatura, non-
ché per scarificare e asfaltare il
manto stradale. L'altro provvedi-
mento della PM riguarda il Lungo-
mare, nel tratto compreso tra la
zona Fortino e il  Pakeka. Qui,
sempre da lunedì 9 - e per circa
trenta giorni - saranno effettuati
lavori di scavo per la posa di
nuova rete fognante.

Lavori alle fognature, divieti
di transito in centro e lato sud

CONTINUANO I PROVVEDIMENTI DELLA POLIZIA MUNICIPALE DI MARSALA PER CONSENTIRE GLI INTERVENTI

U
na delibera di giunta ha dato il
via libera all'acquisto di tre
nuovi scuolabus. Una legge re-

gionale – del 7 marzo 2016 – ha dispo-
sto la destinazione di 115 milioni di
euro ai Comuni per la realizzazione di
investimenti a valere sui fondi del Piano
cambiamento del Documento di Pro-
grammazione del PAC (Piano di Azione
e Coesione) approvato nel febbraio
2018. Tra le misure previste dal Piano,
anche il miglioramento dei sistemi ur-
bani e territoriali siciliani. Tra i Comuni
beneficiari delle somme, c'è anche

quello lilybetano guidato da Alberto Di
Girolamo al quale è stata assegnata la
somma di 209.818,95 euro. Il Comune
vuole presentare un progetto di acquisto
di tre nuovi scuolabus per consentire il
trasporto degli alunni dell'infanzia, pri-
maria e secondaria di primo grado presso
le sedi scolastiche del territorio al fine di
garantire la perfetta funzionalità del ser-
vizio. Gli Scuolabus comunali – 13 mezzi
in totale – sono alquanto vetusti, consi-
derato che non vengono usati solo per il
trasporto a scuola ma anche per le gite
scolastiche. 

Marsala: la Giunta dice sì all'acquisto di Scuolabus
IL COMUNE RIENTRA NELLE SOMME DESTINATE DALLA REGIONE SICILIA. SONO FONDI DEL PAC, APPROVATO NEL 2018

L'
Asp di Trapani ha emanato un avviso
pubblico per la formazione di una gra-
duatoria biennale al fine del conferi-

mento di incarichi di lavoro autonomo e con
contratto di lavoro libero professionale di medico

specializzato in Pediatria ed affini. Questi ver-
ranno destinati presso i presidi ospedalieri della
Provincia. Il direttore generale dell'Azienda Sa-
nitaria provinciale Fabio Damiani, ha fatto sapere
che sono stati riaperti i termini per la presenta-

zione delle domande della procedura selettiva in-
detta circa un mese fa con avviso specifico. Gli
interessati possono presentare domanda nei tre
giorni successivi alla pubblicazione del presente
avviso a mezzo della piattaforma informatica. 

L'Asp ricerca medici pediatri per incarichi di lavoro autonomo
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I
l consigliere comunale Ivan Gerardi ha pre-
sentato un’interrogazione al sindaco Al-
berto Di Girolamo, a proposito delle varie

discariche a cielo aperto, diffuse sul territorio
di Marsala. In particolare, Gerardi fa riferi-
mento alle situazioni presenti a Paolini, Baiata,
Matarocco, Casazze, Rakalia, Fontanelle, Ma-
donna Cava Bufalata, TorrelungaPuleo, Mi-
silla, Gurgo, Addolorata, SS. Filippo e

Giacomo, Amabilina, Ventischi, Strasatti,
Birgi, Bosco, Ciavolo e Digerbato. Il consi-
gliere di Sicilia Futura evidenzia come i rifiuti
abbandonati nell’area, come mobili, materiale
plastico, pezzi di auto, frigoriferi, materassi,
water, eternit e sfabbricidi rappresentino un
forte di elemento di degrado ed al tempo stesso
una causa di inquinamento ambientale delle
aree. Inoltre, sottolinea che i rifiuti non hanno

alcun elemento separatore rispetto alle strade
adiacenti e che, quindi, sono “potenziali fonti
di pericolo per chiunque vi acceda, soprattutto
bambini”. Alla luce di ciò, Gerardi chiede se è
intenzione dell’amministrazione bonificare e
riqualificare le suddette aree e se si intende
procedere all’installazione di telecamere di vi-
deosorveglianza.

Discariche in periferia, interrogazione di Gerardi
IL CONSIGLIERE DI SICILIA FUTURA CHIEDE ALLA GIUNTA SE INTENDE INSTALLARE LE TELECAMERE

N
el tentativo di “evitare” quanto più
possibile il traffico veicolare per le
vie del centro, il sindaco Alberto Di

Girolamo aggiunge un altro tassello nella

serie di provvedimenti presi in tal senso nei
mesi scorsi. Ieri per tutta la giornata un ditta
incaricata dal comune ha provveduto a rifare
la segnaletica orizzontale nella via Roma. Per

quella verticale, i cosiddetti paletti, se ne par-
lerà lunedì prossimo. Cerchiamo ci capire
come cambierà il transito nella centralissima
arteria. Una corsia centrale di 2.70 metri de-
limitata dalle strisce bianche, potrà essere at-
traversata dai veicoli, che però avranno uno
spazio di parcheggio molto selettivo e limi-
tato. Dall'inizio fino della strada provenendo
da corso Calatafimi, nel senso unico sulla de-
stra è istituita una corsia, delimitata dalle stri-
sce, che potrà essere utilizzata oltre che dai
bus di linea soltanto dalle vetture d'emergenza
(forze dell'ordine, vigili del fuoco, mezzi di
soccorso ecc.). Nella parte sinistra fino all'in-
tersezione con la via Dello Sbarco, sono pre-
visti parcheggi soltanto per mezzi a due ruote
(biciclette e motorini) fatti salvi i passi carra-
bili. Dopo questo incrocio sono ci saranno una
decina di soste a pagamento per vetture (stri-
sce blu), poi  altri stalli per soggetti disabili e
nuovamente parcheggi per due ruote. Come si
capisce, ma forse le parole non rendono bene
l'idea e consigliamo quindi di recarsi nella via
Roma, naturalmente a piedi, il traffico e so-
prattutto la sosta saranno completamente ri-
voluzionati. 

Nuove disposizioni sul traffico e sulla sosta nella via Roma
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G
iorni fa un’ordinanza della Capitaneria di
Porto di Marsala, aveva informato la cittadi-
nanza circa il ripristino parziale dei moli della

Riserva dello Stagnone, dopo I lavori che il Libero
Consorzio di Trapani ha eseguito, seppur limitata-
mente a 5 solarium. Ma meglio di niente. Il Commis-
sario Straordinario dell’ex Provincia Raimondo
Cerami, ha più volte puntualizzato che nonostante le
difficoltà finanziarie in cui versano gli enti di area
vasta, ha sempre lavorato in sinergia con la Capitane-
ria di Porto assicurando nel rispetto della l. r. n. 98/81
la salvaguardia dello Stagnone e l’osservanza delle
modalità d’usi e i divieti di cui al vigente regolamento.
Ciò Cerami torna a ribadirlo in un nuovo comunicato
in cui lancia alcuni chiarimenti, dopo le critiche mosse
dal Circolo Legambiente Marsala-Petrosino sulla ge-
stione della Riserva da parte del Libero Consorzio. “Il
Presidente del circolo locale non ha mai lesinato gli
attacchi agli enti pubblici ed oggi rincara la dose, so-
stenendo una serie di accuse infondate e chiedendo
addirittura non solo la revoca dell’affidamento al Li-
bero Consorzio di Trapani – afferma Cerami – ma
anche il diniego ad un futuro affidamento al Comune
di Marsala proponendo l’affidamento per se stessa,
come associazione virtuosa”. Il Commissario straor-
dinario del LCC di Trapani afferma che sin dal suo in-
sediamento ha mostrato sensibilità ed interesse su tutte

le problematiche che riguardano l’intero territorio tra-
panese, compresa la Gestione della Riserva dello Sta-
gnone. Consapevole, infatti, dell’importanza della
Riserva, non solo in termine di salvaguardia, gestione,
conservazione e difesa del paesaggio e dell’ambiente
naturale, ma anche in termine di utilizzazione nell’am-
bito dello sviluppo dell’economia locale, pur in as-
senza della redazione dei piani di utilizzazione da parte
dei Comuni singoli o associati, ha avviato un rapporto
di collaborazione con il Comune di Marsala per l’at-
tuazione di azioni congiunte per la partecipazione a
diverse selezioni per il finanziamento di progetti per
la valorizzazione e la fruizione dell’area protetta a va-
lere sui fondi del PO FERS Sicilia 2014-2020. Basti

pensare alla pista ciclabile, al trapianto della posidonia,
alla funzione didatica dell’acquacoltura per il restauro
di Villa Genna. “Tengo a precisare che le Province re-
gionali in Sicilia non sono state abolite ma l’interve-
nuta legge regionale li ha trasformati in Enti di area
vasta attribuendo loro maggiori funzioni e che le cri-
ticità rilevate non sono per niente attribuibili all’as-
senza di qualsiasi indirizzo politico e che il ruolo
dell’Ente è stato pressoché inesistente”. In merito alla
riparazione dei 5 moli, Cerami ha fatto sapere che gli
interventi sono avvenuti con fondi propri e che la Re-
gione non ha mai trasferito, come avrebbe dovuto, “…
le somme per la gestione se non il rimborso degli emo-
lumenti del personale assegnato con accreditamento
delle somme che avviene a rilento e con molto ritardo.
Non è leale cancellare 30 anni di gestione affrontata
con fondi propri dall’ex Provincia – continua il Com-
missario – che attraverso un numero consistente di
personale dipendente garantisce la vigilanza e fornisce
ai tantissimi visitatori le informazioni turistiche attra-
verso il Centro Informazioni presente all’interno della
Riserva. I problemi del territorio debbano essere af-
frontati nelle sedi opportune e con quel garbo istitu-
zionale che dovrebbe animare i soggetti interessati,
ricercando il confronto con tutti gli attori coinvolti, e
senza dovere invece screditare gli altri per ottenere la
gestione della Riserva”.

Gestione della Riserva, Il Commissario dell’ex Provincia a
Legambiente: “Accuse infondate, c’è massima attenzione”

CERAMI: “COLLABORIAMO COL COMUNE DI MARSALA, MA IL CIRCOLO VUOLE L'AFFIDAMENTO DELLO STAGNONE”
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E’ stata costituita, per volontà della Fondazione “Aiutiamoli
a vivere”, il Comitato di volontariato denominato “Aiutia-
moli a vivere” di contrada Terrenove/Marsala. Il Comitato
ha il fine di svolgere attività a beneficio dei bambini bielo-
russi, in quanto l’emergenza umanitaria e tutt'altro che ces-
sata e le radiazioni continuano ad incidere pesantemente sul
futuro di questi bambini. Il Consiglio è composto dal Presi-
dente Franco Polettini, Tommaso Lombardi vice, Fausto
Patti economo e Pino Pellegrino consigliere. La famiglia ita-
liana interessata potrà accogliere un bambino bielorusso in
“vacanza terapeutica”, per curarlo, educarlo e sostenerlo
nella crescita. L’accoglienza avviene mediante comitati in
Italia, i quali si costituiscono con i gruppi di famiglie acco-
glienti. Per aderire all’iniziativa puoi scriverci al seguente
indirizzo email: aiutiamoliavivereterrenove@gmail.com

“Aiutiamoli a vivere”, nasce il comitato di
Terrenove per accogliere i bimbi bielorussi

Lions Marsala e Comune commemorano l’11 settembre 
CERIMONIA TRA PALAZZO MUNICIPALE E LA LAPIDE INSTALLATA IN VIA SIBILLA DAL CLUB SERVICE

A
nche que-
st’anno, il
Lions Club

di Marsala presie-
duto da Vitalba Pipi-
tone, d’intesa con
l’Amministrazione
comunale di Mar-
sala, guidata dal sin-
daco Alberto Di
Girolamo, celebra la
Commemorazione
delle Vittime delle
Torri Gemelle. Mer-

coledì 11 settembre,
si svolgerà la rela-
tiva Cerimonia in
due momenti. Alle
ore 11 presso il Pa-
lazzo Municipale
sarà consegnata una
Targa in segno di ri-
conoscenza al Corpo
dei Vigili del Fuoco
per l’attività svolta
spesso in condizioni
di estremo pericolo.
Alle ore 11.30 il

Corteo si recherà in
via Sibilla al Largo
Vittime dell’Undici
Settembre 2001,
dove sarà deposta
una Corona di alloro
sul cippo comme-
morativo sito nel-
l’aiuola affidata al
Lions Club e di se-
guito sarà celebrata
la Benedizione. La
cittadinanza è invita
a partecipare. 

Cantanti marsalesi al 
Tunisia Summer Festival

SI TRATTA DEI QUATTRO GIOVANI GIADA RITI, ANDREA MARINO, SILVIA CIALONA E EMANUEL ACCARDI

Q
uattro giovani marsalesi dal 7
settembre saranno impegnati
al Tunisia Summer Festival

per una serie di concerti, al fine di
portare la musica italiana all'estero.
Canteranno davanti ad un pubblico in-
ternazionale che darà loro visibilità e
tante buone prospettive per un futuro
nella musica. I 4 giovani interpreti
sono: Giada Riti, che tra le canzoni
porterà un suo brano inedito che uscirà
in tutti le piattaforme la settimana

prossima, edizioni Anteros Produ-
zioni; Andrea Marino anche lui pros-
simo all'uscita del suo inedito,
prodotto da una casa discografica te-
desca; la cantante Silvia Cialona, con
all'attivo diverse partecipazioni in Fe-
stival e Concorso canori, nonchè Ema-
nuel Accardi, anche lui si appresta a
pubblicare un brano ex novo. Una
bella avventura per i 4 giovani can-
tanti marsalesi accompagnati dal coor-
dinatore dei concerti, Antonio Riti.
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Non è strada che spunta, Giovanna
La Parrucchiera in scena a San Pietro

LO SPETTACOLO IDEATO DAI D'ALTRA P'ARTE SI TERRÀ QUESTA SERA ALLE 21.30

P
assioni violente
e amori impossi-
bili, brama di

potere e sete di ven-
detta. Sono questi al-
cuni degli ingredienti,
rimescolati in un impa-
sto impazzito, di “Non
è strada che spunta”, il
nuovo spettacolo fir-
mato Giovanna La Par-
rucchiera: un omaggio
ad alcuni dei drammi
più celebri di William Shakespeare, quali Am-
leto, Romeo e Giulietta, Macbeth, Otello, La bi-
sbetica domata, La tempesta. Lo spettacolo si
terrà stasera alle ore 21.30 al Complesso San Pie-

tro di Marsala. Al cen-
tro della scena, una
compagnia di attori at-
tinge dall’ampio cam-
pionario di maschere
shakespeariane. Scritto
e diretto da Andrea
Scaturro e Gianfranco
Manzo. Con Giovanna
La Parrucchiera, Luisa
Caldarella e Andrea
Scaturro. Produzione:
D’altra P’arte. Bi-

glietto al botteghino: €12,00. In prevendita a €
10,00 presso la libreria Mondadori di Marsala o
attraverso le infoline: 3338942773, 3282087942,
3495457448.

Autunno di concerti al Teatro Impero
A NOVEMBRE LE VIBRAZIONI E FRANCESCO RENGA, A DICEMBRE MANNOIA

A
utunno di concerti a Marsala. Si inizia con Le Vibrazioni che tornano a Marsala dopo aver suonato –
al loro secondo album – a Porta Nuova. In Sicilia faranno tre date di cui una al Teatro Impero il 12
novembre con un'Orchestra dal vivo diretta da Beppe Vessicchio che cerca anche musicisti del posto.

Co-patrocinato dal Comune lilybetano, con un contributo economico, pure il live di Francesco Renga il 28
novembre al Teatro Impero che porta in Tour l'album L'altra metà. Ritorna in Città Fiorella Mannoia che a di-
cembre, il 5, farà tappa all'Impero, ore 21, con i suoi migliori successi da interprete. 

A Bambina si festeggia la Madonna
TRIBUTO A ZUCCHERO E COMICITÀ IN PIAZZA; DOMANI LA FESTIVITÀ

C
ontinuano le iniziative per
la Festa della Madonna di
Terrenove Bambina. Oggi,

alle 6 passeggiata ecologica, alle
21 la Sagra del Cannolo nel piaz-
zale della Chiesa e a seguire con-
certo tributo a Zucchero Fornaciari
che negli anni '80 si esibì in piazza
in un evento indimenticabile. Alle
23 il Gianni Nanfa show tutto da
ridere, con la presentazione di Va-

lentina Donato e Giuseppe Giaca-
lone. Domani, 8 settembre, gior-
nata della tradizionale festività,
alle 8, 9.30 e alle 11 Santa Messa
con benedizione dell'uva; alle  la
celebrazione sarà presieduta dal
Vescovo di Mazara del Vallo, Do-
menico Mogavero; alle 7 Santa
Messa con processione per le vie
della contrada. I giochi pirotecnici
si terranno alle ore 23.30.

In sala si proietta ancora “Il Re Leone”
Anche questa settimana il Cinema Golden di Marsala proietterà il film “Il Re
Leone”. Simba è il futuro re, il cucciolo di Mufasa, sovrano temuto e rispettato, che
non cerca la guerra e sa stare entro gli ampi confini del proprio regno. Ma qualcuno
trama nell'ombra per sovvertire l'ordine costituito e le promesse future: è Scar, l'in-
vidioso fratello minore di Mufasa, pronto a macchiarsi del più atroce delitto e a prendere il potere con l'inganno.
Esiliato e convinto a torto di essere responsabile della fine dell'amato padre, Simba cresce lontano dalla Rupe dei
Re finché il passato non torna a cercarlo e a domandargli di assumersi le sue responsabilità. Tra le voci che doppiano
i personaggi animati, Marco Mengoni, Elisa e Edoardo Leo. La proiezione alle ore 18.30, 20.30 e 22.30. 

CINEMA GOLDEN
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Marsala Calcio: Ficarrotta ceduto al Palermo
La S.S.D. Marsala Calcio comunica ufficialmente che è stata
perfezionata la cessione a titolo definitivo dell’attaccante classe
1990 Luca Ficarrotta al Palermo Calcio (Serie D Girone I). Al
giocatore vanno i ringraziamenti per l’impegno profuso in Az-
zurro ed i migliori auguri di un brillante futuro da parte di tutta

la Società. Il Presidente Domenico Cottone ha scritto una lunga
lettera dove afferma, tra le tante cose che “... il Palermo Calcio
ha formulato un’offerta che, nell’ottica di sviluppo della Nostra
Azienda e della strutturazione del Marsala Calcio, non eravamo
in grado di rifiutare”.

Calcio Femminile: Open Day per le neo calciatrici
PROSSIMO APPUNTAMENTO IL 12 SETTEMBRE. LA SCUOLA CALCIO È GRATUITA PER TUTTE LE PARTECIPANTI

Dopo la ripresa degli allenamenti del Marsala
Calcio Femminile, impegnato nel campionato di
eccellenza regionale, riprende l’attività della
scuola calcio femminile. Giovedì presso il Cen-
tro Sportivo Winner Club, sede dell’ASD Prima-
vera Marsala di Matteo Gerardi e Peppe
Giacalone si è messo in scena il primo OPEN
DAY della stagione. Un modo per rivedere le al-
lieve e per far conoscere la bellissima realtà del

calcio femminile alle ragazzine che hanno la
passione per il pallone. Accolte dal Tecnico Va-
lentina Anteri e dal Capitano Cristina Casano,
erano presenti anche i dirigenti Rita Vangelo e
Ignazio Pipitone ed una rappresentenza della
prima squadra. Qualche esercizio dimostrativo
per poi invitare tutti giovedì 12 settembre alle
16.30 presso il Green Park di contrada Pasto-
rella. La scuola calcio è gratuita. 

1° Trofeo Maria SS Bambina, grande prova con 20 atleti
SUL PODIO ATLETI DEL TEAM AMICI DA BOMMINA. LA PRIMA SOCIETÀ CLASSIFICATA È IL TEAM MARSALA 2012

Domenica 1° settembre l’ASD Team Amici da
Bommina Marsala ha organizzato una gara cicli-
stica denominata 1° Trofeo Maria SS. Bambina
9° Prova del Giro Interprovinciale Sicilia Occi-
dentale, promosso dal CSAin, ha visto la parte-
cipazione di 120 ciclisti provenienti da tutta la
Sicilia. La gara a circuito, chiuso al traffico, ha
interessato la contrada Terrenove-Bambina di
Marsala in occasione dei festeggiamenti parroc-
chiali per la “Madonna Maria SS  BAMBINA”
con partenza ed arrivo nei pressi del Bar New
Sorriso, un circuito lungo circa 5,5 km da ripe-
tersi 10 volte. Nonostante le avverse condizioni
meteo, i numerosi ciclisti alla partenza si sono
date battaglie già dai primi giri e nonostante la
pioggia. Al traguardo la spunta in volata il gio-
vane e forte corridore dell'ASD Calatafini Sege-
sta, Salvatore Spatafora, seguito da Giuseppe
Inghilleri dell'ASD G.S. Mortillaro e 3° Anto-
nino Graziano della 2Bar Ciclyng Club, vincitori

assoluti che gareggiavano per la fascia “B”. Per
la fascia “A” Elite primo classificato Antonino
Aleo della Marsala Team 2012 e secondo Gian-
luca Marino, portacolori del Team Amici da
Bommina al rientro alle gare dopo un brutto in-
dicente; terzo Salvatore Puccio del Team 2012.
Per gli “Amici” sono saliti sul podio anche Giu-
seppe Gallo 6° assoluto e 2° di categoria, Salva-
tore Catalano 24° assoluto e 2° di categoria,
Nicolò Pipitone 61° e 2° di cat., poi Salvatore e
Vincenzo Errera, Vincenzo Licari, Cosimo Cu-
ratolo, Fabio Pappalardo e  Giuseppe Casano.
Tra le squadre partecipanti prima classificata
l’ASD Marsala Team 2012, 2° l'A.S.D. BIKE
CAPACI, 3° l'ASD  Amici da Bommina. Dopo
la gara e la premiazione degli atleti la società ha
offerto a tutti i ciclisti un ricco buffet con pro-
dotti tipici locali. Grande soddisfazione per il
presidente del Team di Bambina e per il suo
vice, rispettivamente Giuseppe Bertolino e Ric-

cardo Genna per l'ottima riuscita della gara e
dell'intera manifestazione. “Ringraziamo l’Am-
ministrazione comunale e il Comando dei Vigili
urbani, il Presidente Provinciale CSAin di Tra-
pani, Nicolò Cottone e Yone Tilotta promotore
del Giro Interprovinciale Sicilia Occidentale,
nonché padre Tommaso Lombardo e tutti i par-
tecipanti”.


